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BOCA SANTA 

02/03/2020 

Homenagem da Câmara... 

 

Pensa que é fácil, é? Em pleno sábado à noite teve entrega de homenagem da 
Câmara de Campo Mourão. Foi na igreja Assembleia de Deus. E foi a sétima 
moção ao pastor José Anunciação dos Santos. Desta vez foi pela jubilação, após 53 
anos e oito meses de pastorado. Participaram, além do autor Edilson Martins, os 
vereadores Sidnei Jardim e Cabo Cruz. O prefeito Tauillo Tezelli também estava lá. 

06/03/2020 

Ambulatório ajudará reduzir fila de 20 mil 

 



O secretário de Estado Beto Preto (Saúde) não foi o único político presente à 
inauguração no Integrado, em Campo Mourão. 

Sete prefeitos e dois deputados estavam por lá. 

"A gente sente a diferença na administração municipal", disse o prefeito anfitrião, 
Tauillo Tezelli 

Segundo ele, o ambulatório ajudará a reduzir a fila das especialidades, que hoje têm 
cerca de 20 mil pessoas. 

Os deputados Douglas Fabrício (estadual) e Rubens Bueno (federal) também 
discursaram no evento. 

07/03/2020 

Câmara de CM: de afastada a "Nota 10"" 

 

Quem diria, hein? A Câmara de Campo Mourão ficou alguns anos afastada da 
Acamdoze, mesmo sendo a sede da entidade. Retornou há dois anos e neste 
sábado recebeu o título de "Câmara Nota 10". O prêmio é referente a 2019 e foi 
recebido pelo vereador Sidnei Jardim. A entrega foi durante assembleia da 
associação. As câmaras de Araruna eEngenheiro Beltrão também receberam o 
prêmio. 

. 
Os vereadores Nota 10 
Valdir Americano (Engenheiro Beltrão) 
Claudio Adão Lima (Araruna) 
Fábio Sexugi (Peabiru) 
Severino Barboza de Albuquerque (Engenheiro Beltrão) 
João Alves Correia (Quinta do Sol) 

 

 



07/03/2020 

Cidadania reúne coordenadores regionais 

Coordenadores e lideranças do Cidadania (ex-PPS) estiveram reunidos neste 
sábado em Campo Mourão. O 2º Encontro dos Coordenadores Regionais definiu as 
últimas metas para as eleições deste ano. O presidente estadual da sigla, deputado 
federal Rubens Bueno, comandou os trabalhos. De Campo Mourão participaram o 
prefeito Tauillo Tezelli e os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim. 

09/03/2020 

Av. João B. Salvadori ganhará asfalto 

 

O prefeito Tauillo Tezelli assinou, domingo, a ordem de serviço para construção de 
asfalto na av. João Batista Salvadori, que passa nos fundos do jardim Cidade Nova 
e chega à Santa Casa.. A obra foi licitada por R$ 1,9 milhão. O secretário de Estado 
Márcio Nunes (Desenvolvimento Sustentável e Turismo) participou representado o 
governo estadual. 

13/03/2020 

Mais um posto até às 23h, pede Jardim 

O vereador Sidnei Jardim sugeriu que a prefeitura faça pelo menos mais um posto 
de saúde funcionar até às 23h. 

É para reduzir a sobrecarga na UPA diante da epidemia de dengue. 

Segundo Jardim, providências devem ser tomadas com urgência. 

Ele sugeriu as unidades do Alvorada ou da Vila Urupês. 

Hoje só o Pio 12 tem postinho até 23h, aberto para compensar o fechamento do 
posto 24h do Lar Paraná. 

 

 

 

 



13/03/2020 

11 prêmios para 11 mulheres 

 

Teve sessão solene nesta quarta-feira na Câmara de Campo Mourão. Foi para a 
entrega do prêmio Mulher Cidadã. que comemora a passagem do Dia Internacional 
da Mulher. Onze mulheres foram homenageadas. Onze vereadores e o prefeito 
Tauillo Tezelli participaram. Confira: 

Carolina Ferrari 
Cristiana Terezinha Davanço 
Elzi Teresinha Jagher Pereira 
Fernanda Campos Soares 
Gilda de Fátima Ramazotti Grigolin 
Márcia Maria Queiroz Linhares 
Maria Adelaide da Silva 
Maria Madalena Lopes da Silva 
Niva Maria da Silva Pinheiro 
Patricia Maria Wierzchon Lopes 
Solange Cristina da Silva Craco 

 

CÂMARA DE VEREADORES 

06/03/2020 

Vereadores participam da inauguração do Ambulatório Acadêmico 

Na manhã desta sexta-feira (6), os vereadores de 

Campo Mourão, Edson Battilani, Cabo Cruz, Sidnei 

Jardim e Edoel Rocha, participaram da inauguração 

do Ambulatório Acadêmico de Especialidades 

Médicas, do Centro Universitário Integrado. O 

secretário de Estado de Saúde do Paraná, Beto 

Preto, participou do evento e fez elogios a 

instituição de ensino superior. 

Com uma área de aproximadamente 1.800 m², a 

estrutura do Ambulatório conta com 28 consultórios, salas de atendimentos e toda 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/vereadores-participam-da-inauguracao-do-ambulatorio-academico/image/image_view_fullscreen


infraestrutura necessária para os cursos da área da Saúde da Instituição, 

principalmente Medicina. O Centro Universitário Integrado investiu mais de R$ 4 

milhões de reais na local, que têm como focos principais a qualidade de ensino e 

atendimento à população. 

09/03/2020 

Vereadores homenageiam onze Mulheres Cidadãs 

Onze mulheres de Campo Mourão serão 

homenageadas na próxima quarta-feira (11), pela 

Câmara Municipal com o Prêmio Mulher Cidadã, pelos 

trabalhos desenvolvidos em prol da sociedade 

Mourãoense. 

As honrarias serão entregues às 19 horas no Plenário 

do Legislativo, localizado na Rua Francisco Ferreira 

Albuquerque, 1488, no Centro da cidade.   

Serão agraciadas com as homenagens, Carolina Ferrari, Cristiana Terezinha 

Davanço, Elzi Rresinha Jagher Pereira, Fernanda Campos Soares, Gilda de Fátima 

Ramazotti Grigolin, Márcia Maria Queiroz Linhares, Maria Adelaide da Silva, Maria 

Madalena Lopes da Silva, Niva Maria da Silva Pinheiro, Patricia Maria Wierzchon 

Lopes e Solange Cistina da Silva Craco.    

O Prêmio Mulher Cidadã é resultado do projeto de resolução 32/2013 de autoria da 

vereadora Nelita Piacentini, apresentado em outubro de 2013 e assinado por outros 

10 vereadores; Edson Battilani (PPS), Edilson Martins (PSD), Isidoro Moraes (PP), 

Elvira Schen (PPS), Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), Jorge Pereira (PR), Pedro 

Nespolo, Toninho Machado (PR), Olivino Custódio (PR) e Terezinha (PT).   

A resolução que instituiu o prêmio, estabelece que a honraria será conferida 

anualmente pelo Poder Legislativo às mulheres que no âmbito do município, tenham 

oferecido contribuição relevante à comunidade. A outorga é proposta pelos 

vereadores. Cada um dos parlamentares pode indicar um nome para receber a 

homenagem dentro das comemorações do dia Internacional da Mulher. 

CRN ONLINE 

05/03/2020 

Prefeito Tauillo entrega reforma do CMEI Pingo de Gente, no Jardim Tropical 

 Em solenidade na noite de quarta-feira (04) foram entregues as reformas nas 
instalações do Centro Municipal de Educação Infantil Pingo de Gente, no Jardim 
Tropical. O custo da obra, que necessitou de aditivo, foi de R$ 117,5 mil, que 
contemplou desde calçamento, substituição da estrutura do telhado, adequação para 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/vereadores-homenageiam-onze-mulheres-cidadas/image/image_view_fullscreen


escoamento de água, melhorias nos banheiros, pintura geral, reforço de paredes, 
entre outros. 

   A cerimônia teve a presença do prefeito Tauillo Tezelli, do vice Beto Voidelo, dos 
vereadores Sidnei Jardim e Edilson Martins, da secretária municipal de Educação, 
Tânia Caetano, da diretora do CMEI, Márcia Regina Tomé, pais, professores e 
líderes da comunidade. 

   O prefeito Tauillo destacou a atenção à educação a aos bairros da cidade. “Quase 
todos os prédios escolares necessitavam de reformas quando iniciamos a gestão e 
aos poucos, especialmente com a ajuda da Câmara dos Vereadores, estamos 
fazendo as melhorias necessárias”, ressaltou o prefeito, que parabenizou o trabalho 
da equipe do CMEI.  

   O CMEI Pingo de Gente atende mais de 80 crianças de zero a três anos em 
período integral do Jardim Tropical e bairros vizinhos. “Estamos felizes por 
finalmente poder atender melhor nossos alunos e professores. Eram melhorias muito 
necessárias, tivemos a compreensão dos pais em razão de alguns transtornos 
durante as reformas, mas hoje só temos que comemorar”, frisou a diretora Márcia. 

 

PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

05/03/2020 
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fazendo as melhorias necessárias”, ressaltou o prefeito, que parabenizou o trabalho 
da equipe do CMEI. 

O CMEI Pingo de Gente atende mais de 80 crianças de zero a três anos em período 
integral do Jardim Tropical e bairros vizinhos. “Estamos felizes por finalmente poder 
atender melhor nossos alunos e professores. Eram melhorias muito necessárias, 
tivemos a compreensão dos pais em razão de alguns transtornos durante as 
reformas, mas hoje só temos que comemorar”, frisou a diretora Márcia. 
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06/03/2020 

 

 

 

 



 

 



 

 

06/03/20207 

Acamdoze faz entrega de prêmios “Vereador Nota 10” e “Câmara Nota 10” 

A Associação das Câmaras Municipais 

da Microrregião Doze (Acamdoze) fez na 

manhã deste sábado (7), durante a sua 

168ª Assembleia Geral Ordinária, a 

entrega de títulos dos prêmios “Vereador 

Nota 10” e “Câmara Nota 10”. O 

encontro aconteceu na sede da 



entidade, reunindo parlamentares de várias cidades da região e Campo Mourão. O 

vice-presidente da Uvepar, Luciano Soares de Souza, participou da reunião. 

Os vereadores eleitos “Nota 10” foram: Valdir Hermes da Silva (Engenheiro Beltrão – 

presidente da entidade); Claudio Adão Lima (Araruna); Fabio Alexandro Sexugi 

(Peabiru); Severino Barboza de Albuquerque (Engenheiro Beltrão); e João Alves 

Correia (Quinta do Sol). Já as três Câmaras “Nota 10” foram de Campo Mourão; 

Araruna e Engenheiro Beltrão. A premiação é referente ao ano de 2019 e tem por 

finalidade incentivar a função legislativa na esfera regional através de sua 

participação e frequência nas assembleias gerais, seminários, cursos, palestras e 

demais eventos da Acamdoze. 

“O prêmio é um incentivo para que o vereador continue fazendo um bom trabalho em 

prol da comunidade e buscando se capacitar também”, falou Valdir Hermes da Silva, 

presidente da Acamdoze, que também recebeu o título. 

O vereador Claudio Adão, de Araruna, recebeu o título pelo terceiro ano 

consecutivo. “É muito satisfatório receber este reconhecimento, de uma entidade do 

nível que é a Acamdoze. Ele te dá um incentivo para continuar como trabalho. Não é 

pago, estou recebendo por mérito, por ser um vereador participativo. Acho esta 

premiação muito válida”, frisou. 

Outro “Vereador Nota 10” é João Alves Correia, mais conhecido como J.J. Coreia, 

de Quinta do Sol, ele disse que o título é o reconhecimento de todo um trabalho 

desenvolvido. “Quero oferecer este título à minha cidade e a todos os meus eleitores 

que confiaram em mim, a qual sou representante. Para gente é muito gratificante, é 

sinal que estamos no caminho certo buscando sempre o melhor para a nossa 

comunidade”, frisou. 



O vereador de Engenheiro Beltrão, Severino Barbosa Albuquerque, recebeu o título 

pela primeira vez. Ele disse que se sente orgulhoso pelo reconhecimento. “Sempre 

participamos dos cursos da entidade, capacitações, entre outras atividades, penso 

que mais vereadores deveriam aproveitar este espaço”, frisou. “Ser vereador tem 

que ter conhecimento, buscar o que é bom para a população, e isso se faz correndo 

atrás, se capacitando”, argumentou. 

O parlamentar Fabio Sexugi, de Peabiru, é “Vereador Nota 10” pelo terceiro ano 

seguido. Ele destacou a importância da premiação. “Aprecio bastante esta 

premiação e considero muito o trabalho desenvolvido pela Acamdoze. Para mim 

este título é motivo de alegria porque sei que é um reconhecimento do nosso esforço 

em esfera regional. E digo para aqueles que eventualmente não participam que 

participem e estejam presentes, porque a Acamdoze com certeza dinamiza e 

amplifica o trabalho do vereador”, argumentou. 

O vereador de Campo Mourão, Sidnei Jardim, participou da assembleia e recebeu o 

prêmio pela Câmara de Campo Mourão de “Câmara Nota 10”. Já o vereador Wagner 

Malaco recebeu o prêmio pela Câmara de Araruna. Durante a reunião, os 

vereadores também votaram e aprovaram requerimentos de interesse da região e 

assistiram ainda a uma palestra proferida pelo procurador jurídico da Acamdoze, 

Julio Cesar Polido, sobre regras eleitorais. “Foi um encontro muito produtivo”, 

destacou o presidente da Acamdoze. 

 

 

 

 

 

 

 



 

TA SABENDO 

05/03/2020 

Parceria com o Senac viabiliza mais 4 cursos 

Foi iniciado na quarta-feira (04) 

mais quatro cursos de qualificação 

profissional numa parceria entre a 

Secretaria Municipal de Ação 

Social e o Serviço Nacional de 

Aprendizagem Comercial (Senac). 

No total são 52 inscritos para os 

cursos de Design de Sobrancelhas 

(15), Básico de Manicure e Pedicure (10), Básico Corte de Cabelo e Escova feminino 

(15) e Técnica de Açougue I e II (12 pessoas). 

Os três primeiros cursos são voltados a famílias que frequentam os CRAS (Centro 

de Referência e Assistência Social), enquanto o curso de Técnica de Açougue é 

destinado a moradores do Conjunto Fortunato Perdoncini. Além dos alunos e 

instrutores do Senac, a abertura teve a presença do prefeito Tauillo Tezelli, da 

secretária municipal de Ação Social, Márcia Calderan de Moraes, dos vereadores 

Edilson Martins, Sidnei Jardim e Edoel Rocha e do gerente executivo do Senac, 

Reginaldo Inácio Coelho. 

“O conhecimento é algo que ninguém nos tira e por isso a importância de garantir 

mais chance no mercado de trabalho para essas pessoas. Só estamos conseguindo 

graças a essa extraordinária parceria que firmamos com o Sistema S já no início do 



mandato”, enfatizou o prefeito Tauillo, ao conclamar que os participantes concluam 

os cursos. 

Os participantes vão receber vale transporte conforme necessidade de 

deslocamento para as aulas e ao final ainda receberão alguns utensílios que vão 

utilizar no trabalho. As aulas serão realizadas no Senac e o curso de Técnica da 

Açougue terá aulas práticas em uma rede de supermercados. 

A secretária Márcia Calderan aproveitou para fazer uma prestação de contas dos 

cursos e investimentos do município para viabilizar a qualificação profissional. Em 

2019, um total de 220 pessoas participaram de cursos e oficinas, onde o município 

investiu R$ 184,9 mil. 

06/03/2020 

“Salto de qualidade, diz Beto Preto ao inaugurar Ambulatório do Integrado” 

O Centro Universitário Integrado 

inaugurou na manhã desta sexta-

feira, o Ambulatório Acadêmico 

de Especialidades Médicas da 

Instituição, localizado na Unidade 

Câmpus do Integrado. A 

inauguração reuniu diversas 

autoridades, incluindo o 

secretário de Estado de Saúde do Paraná, Beto Preto. 

Representantes do Integrado receberam os convidados, dentre eles o prefeito 

Tauillo Tezelli, deputado federal Rubens Bueno, estadual Douglas Fabrício, o 



secretário de Estado Beto Preto, além de vários prefeitos da região e diversos 

representantes da comunidade. 

“Um salto de qualidade”, declarou Beto Preto durante seu discurso, ao falar sobre o 

Ambulatório do Integrado. E destacou também a importância do atendimento que 

estará prestando junto ao Sistema Único de Saúde (SUS). 

“Todo ambiente de ensino que se soma a possibilidade de atendimento com o 

Sistema Único de Saúde, acaba abrindo portas para atender melhor as pessoas. 

Temos a obrigação de abrir novas oportunidades e aqui, hoje, nós estamos 

enxergando o que a iniciativa privada por fazer em conjugação de esforços ao SUS. 

Por isso considero uma iniciativa louvável”, disse o secretário. 

O diretor do Grupo Integrado, Pedro Montans Baer disse que o ambulatório começa 

com sete especialidades médicas, mas no prazo de um ano, a expectativa é triplicar 

esse número. “Até meados de 2021, deveremos ter cerca de 20 especialidades. 

Será aberto à população em geral, iniciando com agendamento da prefeitura, via 

SUS. A ideia é que se abra depois para a Comcam”, afirmou. 

Com uma área de aproximadamente 1.800 m², a estrutura do Ambulatório conta com 

28 consultórios, salas de atendimentos e toda infraestrutura necessária para os 

cursos da área da Saúde da Instituição, principalmente Medicina. 

O Centro Universitário Integrado investiu mais de R$ 4 milhões no local, que têm 

como focos principais a qualidade de ensino e atendimento à população. 

O prefeito Tauillo Tezelli também destacou a importância do empreendimento e da 

parceria com o Integrado. “É uma opção a mais para o município resolver os 

problemas de especialidades. O curso de medicina traz vários benefícios para a 



nossa cidade, seja na economia, nos hospitais, postos de saúde e agora com esse 

atendimento. Todo serviço que hoje encaminhamos ao Ciscomcam, que provoca fila 

e a falta de profissionais, poderá ser suprida pelo Integrado”, comemora o prefeito. 

Após o descerramento da placa inaugural, o secretário Beto Preto e demais 

autoridades e convidados conheceram as dependências do ambulatório, 

acompanhados da mantenedora do Grupo Integrado, Maria da Conceição e Henning 

Erich Baer. 

09/03/2020 

Assinados Contrato e Ordem de Serviço para pavimentação asfáltica na João 
Batista Salvadori 

Foram assinados na manhã do 

domingo, 8, na presença de moradores 

dos Jardins Cidade Nova, Cidade Alta 

1, 2 e 3; Conjunto Residencial 

Fortunato Perdoncini e demais bairros 

vizinhos, pelo prefeito Tauillo Tezelli, 

contrato e ordem de serviço para 

pavimentação asfáltica da Avenida 

João Batista Salvadori, numa área de 12.104,28 metros quadrados, incluindo 

implantação de galerias pluviais, passeio e sinalização vertical e horizontal ao longo 

do trecho entre a Avenida Pioneiro Alfeu Teodoro de Oliveira e a Rua Engenheiro 

Mercer. A empresa executora é a Pedreira Itaipu, e o valor do investimento será R$ 

1.941.852,58. 

Do período de 2017 até o presente momento, a administração municipal realizou na 

área urbana 116 quilômetros da recape asfáltico. Com a obra da Avenida João 



Batista Salvadori, serão completados 16 quilômetros de pavimentação asfáltica. 

Estiveram presentes na assinatura, além do prefeito Tauillo Tezelli, o vice-prefeito 

Beto Voidelo, o presidente da Associação de Moradores do Jardim Cidade Nova 

Hamilton Gomes de Souza (Miltinho), o Secretário de Obras e Serviços Públicos 

Ireno dos Reis Pereira, a Secretária do Planejamento Simone Padilha, Marcelo 

Vendrami Marques (Sócio Administrador da Pedreira Itaipu) e o Secretário do 

Desenvolvimento Sustentável e Turismo do Estado do Paraná, Marcio Nunes, 

também com a presença de vereadores, lideranças e comunidade local dos bairros 

inseridos. 

“Uma obra desta é de uma importância muito valiosa, muito grande para nós, 

anteriormente era para ser apenas um pequeno asfalto, agora vamos ter um grande 

asfalto. Estamos muito felizes, somos apenas agradecimentos, nossa região 

agradece a administração municipal por esta grande melhoria em nossa região”, 

agradeceu Hamilton. O Secretário de Estado Marcio Nunes classificou esta melhoria 

como “emblemática”. “Para quem conhece esta região, sabia que era fim de linha há 

alguns anos, e agora é começo de uma nova linha, pois já temos vários novos 

bairros aqui ao redor, temos a Santa Casa próximo, sem dúvida vai ser melhorada e 

muito a condição de vida destas pessoas que moram aqui. Os terrenos serão 

valorizados, a urbanização, os empreendimentos e os loteamentos poderão 

aparecer cada vez mais, e a cidade vai se desenvolvendo desta forma. É uma 

grande satisfação ver todas estas melhorias se realizando”, destacou. 

O prefeito Tauillo Tezelli também falou da importância desta melhoria na região do 

Cidade Nova e bairros adjascentes, o que já era pedido há muito tempo. “É mais 

uma grande ação de pavimentação asfáltica que vamos promover. Já se fazia 

necessário um trabalho como este aqui no Cidade Nova, a população já vinha nos 



pedindo, e agora, com apoio governamental e com a importante parceria com os 

nossos deputados, vamos vendo tudo acontecer e a comunidade sendo beneficiada. 

Desta forma somos só agradecimentos e satisfação por poder ajudar a melhorar a 

vida das pessoas”, concluiu o prefeito. 

12/03/2020 

Vereador Sidnei Jardim quer mais um postinho de saúde aberto à noite 

O Vereador e Advogado Sidnei Jardim protocolou Indicação na Câmara solicitando 

ao Executivo Municipal que seja estendido o horário de atendimento em mais uma 

Unidade Básica de Saúde (Postinho) diariamente até as 23h00 no município de 

Campo Mourão. 

Em sua justificativa Jardim explicou que nos últimos dias é visível que dobrou a 

quantidade de pessoas que estão procurando a UPA em busca de atendimento 

médico e isso faz com que o serviço prestado na UPA perca um pouco em qualidade 

devido a quantidade de doentes atendidos, “em Campo Mourão e região os dados 

mostram que estamos prestes a iniciar uma epidemia de dengue, a procura por 

atendimento nos Postos de Saúde locais para pessoas que estão com suspeita da 

doença ou pessoas que já foram diagnosticadas é significativa e está 

sobrecarregando os Postinhos”, explicou o Vereador. 

No começo desse ano 6 médicos que atendiam nos Postinhos nos bairros pediram 

demissão e com isso também aumentou muito a procura pela UPA que está 

sobrecarregada. 

Segundo o Vereador, devem ser tomadas providências urgentes para solucionar o 

problema nos atendimentos na cidade, sendo imprescindível que haja mais um 

Postinho de Saúde atendendo a população com horário estendido, podendo ser a 



Unidade Básica de Saúde do Alvorada ou a da Vila Urupês, pois são mais próximas 

ao centro, o que irá reduzir a procura pela UPA e as pessoas não precisarão se 

deslocar até lá, podendo ser atendidas em um destes locais. 

Atualmente somente o Posto de Saúde do Jardim Pio XII tem horário estendido até 

as 23h, “diante da situação emergencial em que a cidade se encontra a Prefeitura 

deve estender o horário em pelo menos mais uma Unidade Básica de Saúde pois o 

risco de propagação de vírus e doenças é iminente em nosso município e temos que 

atender a população”, finalizou Jardim. 

 

 

 

 


